

EL 24 DE JULIO EN EL TEATRO MUNICIPAL

Pedropiedra es el invitado de la nueva versión de Canto a la Chillaneja

Festival es organizado por el Ministerio de las Culturas las Artes y el Patrimonio. Tiene por objeto elegir a la banda o solista que representará a la región en el Rockódromo 2025.

Carolina Marcos
 cmarcos@ladiscusion.cl
 FOTOS: Agencias

Pedropiedra será el invitado estelar del certamen que se realizará en el Teatro Municipal de Chillán.

Inspirado en la frase de Violeta Parra, "Yo canto a la chillaneja", el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Nuble anunció una nueva edición del Festival Canto a la Chillaneja, evento que busca visibilizar y potenciar el talento musical de la región. La jornada se realizará el jueves 24 de julio, a partir de las 18.00 horas, en el Teatro Municipal de Chillán, con entrada liberada y por orden de llegada hasta completar el aforo.

La actividad forma parte de la Red de Festivales Rockódromo y se presenta como una plataforma clave para los músicos locales, tal como lo indicó el seremi (s) de Culturas, Cristian Urrutia. "Valoramos profundamente esta iniciativa que impulsa y visibiliza el rock y la música popular de nuestra región. Nuble es tierra fértil en expresiones artísticas, que van desde lo patrimonial hasta las propuestas más contemporáneas. Este tipo de festivales nos



permite descubrir nuevos talentos, fortalecer redes entre músicos y brindar oportunidades concretas de proyección. La cultura sigue creciendo y tomando fuerza desde Nuble".

El cierre del evento estará a cargo del reconocido músico nacional Pedropiedra, quien suma más de 15 años de carrera solista y seis discos publicados. El artista ha colaborado con figuras como Jorge González, 31 Minutos, y Pillanes, y fue director de la banda oficial del programa de televisión "El Antídoto", transmitido por Mega.

Artistas locales

Seis elencos darán vida a esta jornada musical en vivo: Eje Abstracto, Flor de Estación, Pentacordias, Agua Fría, Nubira y El Árbol Que Contiene Todos Los Tiempos. Las agrupaciones fueron seleccionadas de un total de 42 postulantes provenientes de diversas comunas de la región, como Chillán, San Carlos, Trehuaco, Coihueco, Yungay, Quillón, San Nicolás y Chillán Viejo.

Felipe Betancur Clark, vocalista de la banda El Árbol Que Contiene Todos Los Tiempos, valoró la instancia como una oportunidad significativa

para los músicos locales. "Llevo más de dos años habitando Nuble y ha sido una grata experiencia. Chillán se ha constituido históricamente como un núcleo de artistas, lo que se nota al recorrer sus espacios y conocer su pasado. Eso hace que participar en una instancia como esta adquiera mayor relevancia para mí. Además, compartir escenario con proyectos como Nubira, de alta puesta en escena y calidad de composiciones, y tener la posibilidad de presentarnos en un escenario de importancia regional y nacional es muy motivante", expresó.

Rumbo a Valparaíso

El festival contará con un jurado que evaluará las presentaciones de las bandas regionales. Al finalizar la jornada, uno de los elencos será seleccionado para formar parte del prestigioso festival Rockódromo 2025, que se desarrollará en diciembre en la ciudad de Valparaíso. Desde la organización hicieron una amplia invitación al público de la región para participar en esta actividad que contará con el talento nacional de Pedropiedra.